
 

Je choisis les Applis sur mon téléphone 

 

 

Je cherche Play Store sur l’écran de mon téléphone  

 

Je clique sur l’image 

     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Je connais le nom de l’Appli  

 

J’écris le nom de l’Appli  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Je peux chercher des jeux  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

 

Je peux chercher des Applis  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

Je peux chercher des Films et TV  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

 

Je peux chercher des livres  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 



 

Je choisis un jeu  

 

 

 

Je clique sur  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Je clique sur  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Je peux voir cet écran 

 

 

 

Je clique sur  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Le jeu est installé 

 

 

 

 

 

 

 

Je clique sur  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Je joue 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

L’image du jeu est sur l’écran du téléphone 

 

 

 

 

 

 

 

Je clique sur  

 

 

 

 

 

Je commence le jeu 

 

 


